

COMITÉ COVID-19 DE LA DISA JAÉN DECLARA CONTAGIO COMUNITARIO EN TODA LA PROVINCIA.

San José del Alto reporta primer caso positivo.

Jaén, 17 de junio del 2020.

El Comité COVID-19 de la Dirección Sub Regional de Salud I Jaén, declaró al final de su reunión semanal declarar que la provincia de Jaén ha ingresado a la Fase de TRANSMISIÓN COMUNITARIA al haberse presentado casos en los 12 distritos de la provincia. Así lo informó el Dr. Felipe Javier Cabellos Altamirano, por lo que pidió a la población adoptar las medidas de prevención y seguir las recomendaciones que desde el inicio de la pandemia se viene brindando, para evitar el contagio de esta enfermedad mortal que ya ha cobrado a la fecha 15 víctimas en nuestra ciudad.

"Reitero NO BAJAR LA GUARDIA, ahora ya tenemos casos positivos en todos los distritos de la provincia, por lo que hemos declarado Fase de TRANSMISIÓN COMUNITARIA y hago un llamado a toda la ciudadanía, a los hombres, mujeres, niños, jóvenes, adultos, adultos mayores, en fin a toda la población a seguir las recomendaciones que desde el inicio hemos venido dando. Ahora de nosotros depende cuidarnos o infectarnos e infectar a otras personas por no cumplir lo dispuesto como medidas preventivas", añadió el Titular del sector Salud.

Entre estas recomendaciones se encuentran el frecuente y correcto lavado de manos con abundante agua y jabón por lo menos por 20 segundos; mantener el distanciamiento físico por lo menos de 1.5 metros; uso permanente de la mascarilla; evitar tocarse los ojos, nariz y boca y no tener contacto con personas que presenten síntomas de la enfermedad, especialmente las respiratorias.

"De nosotros ahora depende controlar o incrementar los casos del Coronavirus.....NO BAJEMOS LA GUARDIA", sentenció el Dr. Cabellos Altamirano..

[JuntosVenceremosalCronavirus](#)

[PrimerolaGente](#)

[NoBajemoslaGuardia](#)





